
愛知県議会議員２期目再選を果たし、
直ちに政務活動フル回転！ 更に力強く！ より一層情熱的に！

自由民主党愛知県議員団 副政調会長（団役員）

子ども子育て対策特別委員会 副委員長

２期目、自由民主党愛知県議員団役員の
一員となり、副政調会長に就任し、賛否が
分かれる重要案件について議員団を代表
して本会議で討論に立つことに。早速、５月
臨時、６月定例の本会議で賛成討論。また、
子ども子育て対策特別委員会の副委員長
にも就任し、重要政策課題の少子化対策や
子育て支援に取り組みます。更に、２度目の
建設委員会の委員にも就任し、地域の道路
や河川の整備について、注力していきます。

渋滞が激しい地域とされてきた長草地区の道路整備が
進んでいます。日高は議員活動の最重点として、長草地区の
道路整備に取組んで来ましたが、今年３月、課題の一つ
であった「県道東海緑線」が整備完了しました。また、
渋滞の起点となっている「田面交差点」の改良も事業化
され、周辺の用地準備が進んでいます。交差点改良工事
を進めつつ、次は、県道長草東海線バイパス整備事業の
着工です。数年後、長草は一番通行しやすいまちに。

建設委員会 委員
道路、河川、都市公園、港湾などの県土整備を担当

少子化対策や子育て支援を急速に推進させる特務

議員団における政務調査活動のとりまとめを補佐し、
本会議での採決で賛否が分かれる場合には、団を
代表して討論を行う（慣例で討論は最大会派のみ）

県道東海緑線が整備完了
安全で快適な道路にリニューアル

渋滞の起点となっている田面交差点
改良工事に向けて周辺の用地準備

長草地区の道路が大きく変わります！

有機農業の耕作面積を拡大することを、政府は「みどり
の食料システム戦略」を掲げて推進していますが、愛知
県ではあまり進んでいません。そこで、有機農業の研究
や実際に農作業に従事することで、それを加速させよう
と、有機営農グループ「Farm to Table」さんの活動に
参加して自ら取組んでいます。実体験を基に、生産農家
支援や学校給食の有機食材の導入について議会で
政策提言しています。

有機農業による田植え
岡村市長と一緒に

有機稲作勉強会
Food for Childrenの活動を参考に

有機農業の推進で生産農家の所得向上を！

県議会２期目は働き盛り、お役目いっぱい！

日高あきら
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愛知県議会議員

６月定例議会で代表討論
議員団を代表して賛成の立場で

５月臨時議会で代表討論
少子化対策、航空産業振興など

TOPIC 01

TOPIC 02

TOPIC 03

子ども子育て対策特別委員会
犬飼委員長、中京大松田教授と共に

建設委員会の建設現場調査
木曽川に架橋する新濃尾大橋

令和５年度の議会での役職

東新町１丁目北交差点から北山小北交差点までの県道でガードパイプ設置完了     
国道366号の歩道や側溝が老朽化のため凸凹で危険な箇所があり改修を要望     
スポーツクラブ前のＴ字交差点で停止禁止部分設置と通学路の安全確保を要望     
横根平子区画整理区域から国道366号へ接続する市道について新規も含めて検討     
大部分が整備済みの県道名古屋碧南線で一部未整備区間の整備を再事業化決定     
坂上側走行車両で左折する際にスピード超過が多く危険なため通学路表示を要望     
東山小児童が登校時に滞留して歩道からはみ出すため、歩道拡幅と歩車分離を要望     
国道155号の幹部交番から大日寺西交差点までの通学路でガードパイプ設置要望     
国道155号の森岡公民館付近の通学路で車両通行量が多くガードパイプ設置完了     
国道155号から市道に入る車両が歩行者を巻き込む危険がありガードパイプ設置要望     
住宅街の通学路で多くの児童が通行する歩道にグリーンベルト設置完了     
大府小から大府中までの桃山町一帯を30キロ規制区域「ゾーン30」とすることを要望中     
JR東海道線をくぐる市道側道の通学路で自転車走行禁止が守られず歩行者が危険     
市道側溝の蓋整備が成されていない箇所で法面が大きく落ち込んでいるため要望中     
東方向への新道が開通して交通量が増加し、右折車が滞留して渋滞が発生     
県道大府常滑線の高丘町2丁目交差点付近で土砂で側溝が詰まり雑草が繁茂     
上徳交差点付近の市道T字交差点で直進右折禁止規制を周知すべく取締強化要請     
共和西小児童の多くが歩行する交差点で交通量も増えたため歩車分離に変更完了     
県道東海緑線の通学路でガードレールのない箇所が多く危険なため重点要望     
県道東浦名古屋の末広－鴻ノ巣で土砂で側溝が詰まり雑草・雑木が繁茂で通行阻害     
交差点の北側整備で事業が難航のため、南側整備優先に方針変更し工事着工へ     

大府プライド!



市内の様々な団体のセレモニーや記念行事、総会やイベント
など、色々な催し事にお招き、ご挨拶などの機会をいただいて
おります。大府市でただ一人の愛知県議会議員として、できる
限り参加させていただき、愛知県からの有用な情報などを交え
て、様々なことをご来場の皆様にお伝えしております。催し事の
大小にかかわらず、ぜひともお声がけください！

日高： 有機農業を推進するにあたり、有機農業のための安定生産技術が特に重要であり、生産
農家が有機農業に移行するための技術開発を急ぐよう要望してきたが、研究は進んで
いるか

農業水産局： 現在、県農業試験場で堆肥の安定供給と肥料投入の時期や必要量などについて
研究を進めている

日高： 本県の有機農業の取組面積は356haと少ない状況だが、今後の有機農業の取組目標
と有機農業推進計画の見直しは

農業水産局： 愛知県有機農業推進計画を改訂し、有機農業の耕作面積を2030年に900haと
する目標を設定した。

日高： 大府市では「Farm to Table」というグループが実際に有機米を生産に成功し、地元
保育園の給食への提供を目指している中で、そこで使用している有機肥料に秘訣が
あるようだが

農業水産局： そのような実績のある取組に注目し、肥料等についても研究を進め、有用な情報
を提供していく

日高： 生産農家が有機農業に移行するために有効な技術提供と資金支援が必要で、特にJAS
認定されるまでの３年間の商品価格差を補助するように要望する

令和５年２月議会農林水産委員会
鈴木雅博委員長と共に

一般質問 有機農業の技術開発と生産農家の支援について

有機農業による田植え
Farm to Tableのみなさんと共に

議案質疑に向けて
境川堤防掘削工事現場を調査

令和５年２月議会で議案質疑
再生可能・省エネ設備支援について

愛知県議会  令和５年２月定例議会  農林水産委員会

日高： 境川の下流部では多くの支川が合流しており、ひとたび氾濫が発生すると、甚大な浸水
被害が想定され、整備の着実な進捗が不可欠。整備の実施状況は

建設局長： 川幅が狭い約0.5キロメートルの区間について、河道拡幅のための掘削と護岸工事
に着手して約５０メートル完了し、全区間完了を急ぐ

日高： 境川下流域の支川である五ヶ村川の整備の実施状況は
建設局長： 五ヶ村川と隣接して流れる横根川との中堤の撤去を実施しており、一体化する河道

拡幅が完了。また、五ヶ村川の洪水の一部を境川へ排水する排水機場の新設について
は、今年度、予備設計を行い、ポンプ形式や原動機などの仕様を決定したことから、来年
度、詳細設計を実施する

議案質疑 境川水系の下流域における河川整備について

日高： 再生可能エネルギー・省エネルギー設備等の補助の実施状況はどのようか、また、中小
企業に対する支援はどうか

環境局長： 再エネ設備、省エネ設備の補助について、太陽光発電をはじめ風力発電、蓄電池、
高効率な空調機や給湯器、コージェネレーションなどの設備に対して支援する。特に、
中小企業には、補助率を大企業より高く設定するなど手厚く支援する

議案質疑 再生可能エネルギー、省エネルギー設備等導入支援について

愛知県議会  令和５年２月定例議会  本会議

横根立会池公園開園式

吉田保育園竣工式

つつじまつり開場式 大府ばやし小唄保存会式典 大府商工会議所女性会総会

消防団操法大会

ぜひぜひ、お招きください！色々な
催し事に



日高： 昨年度から実施している事業者や生活者への支援を継続と、物価高騰による影響を
より緩和するための支援により、県民の生命と健康及び、雇用・事業・生活が守られ、
経済が力強く回復していくことを期待する。また、少子化対策事業は、若者のライフ
ステージの入り口への支援として、県が主体となって結婚を希望する方の出会いの場を
創出するものであり、この事業を契機として多くの若者たちが出会い、結婚に前向きな
気持ちになることを大いに期待する。更に、航空産業支援事業は、航空機需要の回復期
において、力強く前向きに事業活動を展開していく上で有効な取組であり、愛知の将来
の発展に、欠かすことのできない事業として、強く期待する。以上の理由で賛成する

航空産業支援事業の象徴
あいち航空ミュージアムを視察

討論 愛知県一般会計補正予算（第１号）について（賛成討論）

県立大府もちのき特別支援学校
スクールバス運行状況調査で

愛知県議会  令和５年５月臨時議会  本会議

日高： 本補正予算案の対象となる、特別支援学校整備事業、少子化対策、ラーケーション推進
事業、基幹的広域防災拠点整備事業等の愛知県一般会計補正予算（第２号）、豊橋浄
水場再整備事業の愛知県水道事業会計補正予算（第1号）、「猫の城遊具」利用料を
設定する愛知県都市公園条例の一部改正について、有効と認め賛成する

討論 愛知県一般会計補正予算（第２号）等について（賛成討論）
愛知県議会  令和５年６月定例議会  本会議

日高： 愛・地球博記念公園にジブリアニメを題材とした「猫の城遊具」の整備が進められて
おり、この遊具を利用する際の使用料を設定する理由は

都市交通局： 県内外から多くの来幅広い世代の方々が集まることが想定され、利用者の安全
を確保することは公園管理者の責務。混雑が予想される土日休日等に整理員や監視員
を配置し、これに要する費用を利用者に負担していただく

日高： 利用者の安全を確保するために必要な費用を利用者に負担を求めるということだが、
費用の具体の内容と必要な額はどうか、また、どのように料金の額を設定したのか

都市交通局： 監視員などの人件費等で年間の経費が1800万円程度と見込む。それをご負担
いただくべく、利用料として小学生以下が100円、中学生以上の大人が300円と設定
し、1時間ごとの入れ替え制とする。8月4日にオープンする予定

建設委員会開会前の気合いの表情

決算質疑 猫の城遊具（愛知県都市公園条例の一部改正）について

８月４日開園の猫の城遊具
愛・地球博記念公園

民間活力による整備が求められる
あいち健康の森公園

愛知県議会  令和５年６月定例議会  建設委員会

日高： あいち健康の森公園をはじめ県営都市公園６公園について、民間事業者のノウハウ
提案を募り、県と民間事業者によるマーケットサウンディングを実施し、民間活力の導入
を進めているが、あいち健康の森公園はどのような状況か

建設局： あいち健康の森公園のマーケットサウンディングに応募した民間事業者数は６公園で
一番多く、注目の高さが伺える。現在、今後の具体的な提案について協議を進めている。
地域の要請も強いことから、早急に整備を進められるように積極的に取組んでいく

日高： あいち健康の森公園は、知多地域でも屈指の来場者数の多い施設であるが、飲食や
買物が満足に出来ない。設備も老朽化が進み大がかりな整備が必要。地元の商工
会議所などからは、民間活力を導入しての再整備を求める声が高まっている。また、その
事業化に向けて参画したいと考える事業者も多い。これらの現状を踏まえ、早期の民間
活力を活用した再整備をするように要望する

一般質問 あいち健康の森公園の民間活力を導入した再整備について

12の
ショウ
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第1章
第2章
第3章
第4章
第5章
第6章

快適な未来志向のみちづくり
警察力強化で安心安全なまちづくり
自然災害に強い郷土づくり
産業力のみなぎるまちづくり
買い物が楽しくなるまちづくり
農業の魅力あふれるまちづくり

第7章
第8章
第9章
第10章
第11章
第12章

女性の活力みなぎる地域づくり
子どもが生き生き学べる学校づくり
福祉の輪が広がるまちづくり
医療環境充実の健康づくり
地球に優しいまちの環境づくり
みんな明るく笑顔になるまちづくり

ときめく愛
知で

　きらめく
大府

燦然と輝く
まちづくりさん ぜん

大府プライ
ド！

県議２期目の新公約を発表！
すべて必ず実現します！
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若草町
三丁目 事務所

令和５年度上半期のご相談・お困り事 対応状況

皆様のお困り事をお聞かせください！
危険な個所、不便な所、雨水対策、子育ての課題など、
何でもお気軽にご相談ください。迅速に対応いたします。

e-mail obu.hidaka@gmail.com　https://go2senkyo.com/seijika/158939

大府市大東町1丁目1番地日高あきら事務所
電話 0562-43-0403　FAX 0562-47-4839

お問合せ
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北山小通学路
国道366梶田町歩道
国道366側道交差点
横根平子区画整理
（都）名古屋碧南線
東山小通学路
東山小通学路
石ヶ瀬小通学路
国道１５５号歩道
大日寺西交差点
大府小通学路
大府小通学路
JR線路交差地下道
柊山地区生活道路
柊山町3丁目交差点
県道大府常滑線側溝
上徳交差点規制周知
共和西小前交差点
共長小通学路
県道東浦名古屋線
田面交差点

北山町1丁目
梶田町～二ッ池
梶田町3丁目
横根町平子
追分町2丁目
追分町3丁目
追分町4丁目
月見町6丁目
森岡町4丁目
月見町5丁目
桃山町2丁目
桃山町一帯
柊山町1丁目
柊山町5丁目
柊山町3丁目
高丘町1丁目
共和町荒池
共西町1丁目
共西-長草町
末広-鴻ノ巣
長草町田面

歩道安全確保
歩道改修
停止禁止帯設置
市道接続
道路整備
歩行者安全確保
歩車分離信号
歩道安全確保
歩道安全確保
ガードパイプ設定
歩道安全確保
ゾーン30規制
自転車走行禁止
側溝改修
右折信号設置
側溝浚渫整備
取締強化
歩車分離信号
歩道安全確保
側溝浚渫整備
交差点改良

東新町１丁目北交差点から北山小北交差点までの県道でガードパイプ設置完了     
国道366号の歩道や側溝が老朽化のため凸凹で危険な箇所があり改修を要望     
スポーツクラブ前のＴ字交差点で停止禁止部分設置と通学路の安全確保を要望     
横根平子区画整理区域から国道366号へ接続する市道について新規も含めて検討     
大部分が整備済みの県道名古屋碧南線で一部未整備区間の整備を再事業化決定     
坂上側走行車両で左折する際にスピード超過が多く危険なため通学路表示を要望     
東山小児童が登校時に滞留して歩道からはみ出すため、歩道拡幅と歩車分離を要望     
国道155号の幹部交番から大日寺西交差点までの通学路でガードパイプ設置要望     
国道155号の森岡公民館付近の通学路で車両通行量が多くガードパイプ設置完了     
国道155号から市道に入る車両が歩行者を巻き込む危険がありガードパイプ設置要望     
住宅街の通学路で多くの児童が通行する歩道にグリーンベルト設置完了     
大府小から大府中までの桃山町一帯を30キロ規制区域「ゾーン30」とすることを要望中     
JR東海道線をくぐる市道側道の通学路で自転車走行禁止が守られず歩行者が危険     
市道側溝の蓋整備が成されていない箇所で法面が大きく落ち込んでいるため要望中     
東方向への新道が開通して交通量が増加し、右折車が滞留して渋滞が発生     
県道大府常滑線の高丘町2丁目交差点付近で土砂で側溝が詰まり雑草が繁茂     
上徳交差点付近の市道T字交差点で直進右折禁止規制を周知すべく取締強化要請     
共和西小児童の多くが歩行する交差点で交通量も増えたため歩車分離に変更完了     
県道東海緑線の通学路でガードレールのない箇所が多く危険なため重点要望     
県道東浦名古屋の末広－鴻ノ巣で土砂で側溝が詰まり雑草・雑木が繁茂で通行阻害     
交差点の北側整備で事業が難航のため、南側整備優先に方針変更し工事着工へ     

⑱ 共和西小前交差点（共西町1丁目）
歩車分離方式の信号に改良

⑲共長小通学路（共西町－長草町）
県道にガードパイプ設置要望中

⑳県道東浦名古屋線（末広－鴻ノ巣）
側溝浚渫整備、雑木伐採要望中

 ⑩ 大日寺西交差点（月見町5丁目）
ガードパイプ設置、自転車通行帯要望中

⑯県道大府常滑線側溝（高丘町1丁目）
側溝浚渫整備、雑木伐採要望中

⑰上徳交差点（共和町荒池）
市道の直進右折禁止規制の周知要請

① 北山小通学路（北山町1丁目）
県道にガードパイプ設置完了

⑧石ヶ瀬小通学路（月見町6丁目）
国道155号にガードパイプ設置要望中

⑨国道155号歩道（森岡町4丁目）
ガードパイプ設置完了
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ご期待
ください！


